

Vincent Terrail-Novès élu 1^{er} Vice-Président de Toulouse Métropole

Conseil de la Métropole - 20 octobre 2022

Après sa nomination au gouvernement et en application de la loi sur le non cumul des mandats, Dominique Faure a démissionné de ses fonctions de 1^{ère} Vice-présidente de Toulouse Métropole et de membre du Bureau Métropolitain.

Lors de la séance du 20 octobre 2022, le Conseil de Toulouse Métropole a donc élu Vincent Terrail-Novès, nouveau 1^{er} Vice-Président.

Les délégations de Vincent Terrail-Novès ne sont pas modifiées.

Jean-Luc Moudenc, Président de Toulouse Métropole: « Je me félicite de pouvoir travailler encore plus étroitement avec Vincent Terrail-Novès, dont je connais depuis longtemps l'engagement pour notre territoire. Il me secondera efficacement dans le cadre d'une gouvernance harmonieuse de notre Métropole, aux côtés des autres groupes partenaires dans l'exercice des fonctions exécutives, pour un développement métropolitain conjugué avec une meilleure qualité de vie des habitants. »

Serge Jop a, quant à lui, été élu 3^e Vice-Président. Jean-Luc Moudenc lui confiera une délégation dédiée au dialogue intercommunal.

Service de presse

Hôtel de Ville, place du Capitole

31000 Toulouse

tel. 05 61 22 21 47

service.presse@toulouse-metropole.fr

espacepresse.toulouse-metropole.fr

Suivez toutes les informations du
service de presse sur le fil
Twitter [@PresseToulouse](https://twitter.com/PresseToulouse)

